



Jeffrey Preston Bezos, es un empresario estadounidense, nacido en Albuquerque, Nuevo México, el 12 de enero de 1964. Es el fundador y director ejecutivo de Amazon, lo que lo convierte en el tercer hombre más rico del mundo desde inicios de 2016.

Estudió ingeniería eléctrica e informática en la Universidad de Princeton, donde se graduó en 1986. Por un tiempo trabajó para una empresa de fibra óptica y luego en un “edge fund” de Wall Street.

Realizó otros trabajos relacionados a su profesión, pero en 1994 decidió fundar una librería en Internet, llamada Cadabra.com, que se lanzó de forma oficial el 16 de julio de 1995, con una inversión inicial de 300,000 dólares. Sus padres le ayudaron con una parte de la inversión.

Jeff Bezos tenía la visión de lo que sería Internet dentro de pocos años, por lo que apostó por la expansión de la red, por lo tanto, le pareció una idea brillante ofrecer un catálogo de libros en línea, donde los usuarios podrían escoger y comprar en línea cualquier libro.

Su oficina fue en el garage de una casa que habían alquilado Jeff y su esposa Mackenzie, en la ciudad de Flor del Campo. En aquel lugar instalaron tres servidores con lo que comenzaron a procesar la información del sitio web.

Poco tiempo después, decidió cambiar el nombre de su empresa por Amazon. Muchos afirmaron que el cambio se debió al río Amazonas, pero otros aseguran que se trató de una estrategia de posicionamiento, ya que en ese entonces, los listados de páginas web se difundían alfabéticamente, por lo que Amazon comenzó a aparecer en los primeros lugares de los buscadores.

Disponía de más de 200,000 títulos de libros al comenzar, y fue un servicio novedoso, por lo que Amazon no tardó en convertirse en un éxito.

A los pocos meses, la página web logró alcanzar más de 2,000 visitantes diarios, multiplicando por 25 esa cifra al siguiente año.

En 1997, dos años después de su fundación, fue reconocida a nivel mundial.



El crecimiento inesperado de la compañía hizo que Jeff apostara por otros ámbitos, por lo que decidió ampliar su negocio, por lo que ahora se pueden adquirir gran cantidad de artículos en el sitio web.

Jeff afirma que “Nuestro objetivo es ser la compañía del mundo más centrada en el cliente. El lugar donde la gente pueda encontrar y descubrir cualquier cosa que quieran comprar en línea”.

Durante 2007, Amazon lanzó un dispositivo llamado Kindle, el cual tiene como particularidad, haber sido diseñado únicamente para leer libros digitales.

En 2014, Jeff fue nombrado como el peor jefe del mundo, según los sindicatos en el tercer congreso de la Confederación Internacional de Sindicatos en Berlín.

La votación se realizó por Internet, y según Sharan Burrow, secretaria de la confederación, Jeff representa la inhumanidad de los patronos que están siendo promocionados por el modelo empresarial estadounidense.

En el mismo año, se lanzó el FirePhone, un smartphone diseñado para revolucionar el mercado de las compras en línea a través del móvil. Cuenta con 2 GB de RAM y dos pantallas.

Hablando económicamente, Jeff es el máximo accionista de 3 empresas: Amazon.com, el periódico The Washington Post y la compañía aeroespacial Blue Origin.